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「月刊高専」での
インタビュー記事はこちら ▼

02
自分が作ったシステムが上手く動いた瞬間は最高！

こんな高専出身　　　　　　　  社員が活躍中！

サレジオ工業高等専門学校  情報工学科卒

C++、Phython、HTML、CSSなどのプログラミング言語や、大学数

学を学んでいました。

高専時代に、何を学んでいましたか？

現在、どのようなお仕事をされていますか？

ServiceNowの機能開発を行っています。ServiceNowはすでに

様 な々機能が搭載されていますが、お客様の要望を叶えるには現在

ある機能だけでは実現できないこともあります。お客様の要望を元

に、高専時代に培ったプログラミング知識を使って、ServiceNowに

新たな機能を開発することが僕のお仕事です。

自治体向けサービスでは、給付金を同一人物が二度申請できないよ

う、ユーザー作成の制御を作ったり、他社のサービスとのAPI連携を

したりしています。企業でも自治体でも用途ごとに使っているサービス

が違うので、それらのシステムとの連携をすることでより円滑にシス

テムを使えるように考えています。

例として、社員が住所が変わったので住所変更の申請を社内でする

となった時に、ServiceNow上で申請をすると人事システムの方の

個人情報も書き変わるようなイメージです。

こうすることで、ServiceNowに情報を集約させることができて、さら

にこれまで使っていたシステムを変える必要もなくなります。

要望を実現でき、お客様からまさにこんなシステムがずっと欲しかっ

た！とシステムをお褒めいただいた時は本当に嬉しかったですね。

ServiceNowの機能開発では高専時代には学んでいない言語で

あるJavaScriptを使用していますが、プログラムを書く上での”勘”

が、他の言語を学んでいたからこそ活かされていると感じます。

高専時代の知識はどう活かされてる？

デバッグしたシステムが上手く動いた瞬間は最高に気持ちが良いで

す。また、ServiceNowはフロントエンドとバックエンドで触れられる機

能の種類が多いことも魅力です。

今の仕事の魅力を教えてください。
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新しい機能の開発はプログラミングが得意な元高専生たちが主に

担当しますが、ServiceNowはローコード開発でも様 な々機能を実装

できます。基本機能を使って、プログラムを少し書き換えるお仕事も

あるので、プログラミングに苦手意識を持つ高専生でも活躍できる

場があります。新人研修でしっかりと教えてもらえますし、分からない

ことは先輩社員たちが一緒に考えてくれるので安心してください！

プログラミングが出来ないとダメですか？Q

こんな学生たちが活躍！

✓インプットが出来る人

✓お客様の漠然とした要望をくみ取り、形にできる人

✓グループでの開発や、相談しながら作業するのが好きな人






















